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PROJETO SEMEANDO O AMOR DE CRISTOPROJETO SEMEANDO O AMOR DE CRISTOPROJETO SEMEANDO O AMOR DE CRISTOPROJETO SEMEANDO O AMOR DE CRISTO
A todos que colaboram/colaboraram no Projeto...
Ser um educador não é só uma função, é vocação, ministério, 

missão. Cristo diz em Lc 10.21 que há um conhecimento que nem os 
sábios e instruídos deste mundo têm, mas que Deus tem revelado aos 
pequeninos. Esses pequeninos são aqueles que conseguem perceber 
que em Cristo o reino de Deus se faz real e aceitam a tarefa de dar 
continuidade à missão de Jesus. Eles muitas vezes não são notados, 
pois estão nas favelas das grandes cidades, nas vilas e lugarejos mais 
pobres. Levam as boas novas não somente com palavras, mas com 
testemunho e prática de vida. Com palavras de esperança e ações de 
justiça, com palavras de alegria e ações de paz.

Lissânder  Dias  disse:  “Às  vezes,  valorizamos  apenas  quem 
aparece  na  mídia,  consegue  arrastar  multidões,   realiza  grandes 
coisas.  Mas  Jesus  valoriza  o  servo  bom  e  fiel  que  mostra  sua 
fidelidade no pouco. O educador social não seria esse que o mundo 
ignora,  mas que Jesus valoriza?”. Lissânder tem razão.  Para esses 
servos  bons e  fiéis  a  maior  recompensa é a  certeza  de que estão 
fazendo  a  vontade  de  Deus  e  participando  da  construção  do  seu 
reino.  Por isso, agradecemos a Deus pela oportunidade de conviver 
com verdadeiros educadores que não poupam esforços na execução 
desse projeto. Agradecemos a vocês, educadores, pela dedicação e 
sabedoria. Muito obrigada, vocês são exemplos de vida e amor. E 
tenham  uma  certeza:  embora  muitas  vezes  vocês  não  sejam 
reconhecidos  nem valorizados  pelos  homens,  nosso  Pai,  que tudo 
sabe e vê, certamente os recompensará! Obrigada.

Aurélia e Simone.

DIACONATODIACONATODIACONATODIACONATO    
LÍDER: SAIONARA E GERCI

DIA RESPONSÁVEL

2 ANDRÉ E ELENARA
GERCI ZENI E MÁRCIA

2 DERLI E LUCIMARA
OSMAR E ELISÂNGELA

5 JOSÉ E ANA

9 ANDRÉ E LURDES
GERCI E MÁRCIA

12 JORGE E ELENARA

16 OSMAR E ELISANGELA
DERLI E LUCIMARA

19 JOSÉ E ANA

23 ANDRÉ E ZENI
GERCI E LURDES 

26 JORGE E MARIA

30 OSMAR E ELISANGELA
DERLI E LUCIMARA 
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Anúncios:Anúncios:Anúncios:Anúncios:
Dias de culto: quartas as 20h00 e domingo as 19h00.

Jardim Boa Vista: terças as 19h30
Ramiz Galvão: terças as 19h30.

Reuniões de Oração
Sede: segundas as 15h00.

Jardim Boa Vista: sextas as 19h00

Escola bíblica – na sede
Crianças: sábado as 09h00

Adolescentes: domingo as 18h00 
Jovens: sábado as 19h00

Dia 22 de setembro, as 19h00 - Encontro Gaudério, com ministração 
da palavra e jantar de confraternização. Cardápio: carreteiro e saladas 

a R$ 6,00.

Todos os domingos, as 18h30 oração para todos os obreiros 
(Presbíteros, Evangelistas e Obreiros)

Campanha de oração de segunda a sexta das 19h30 as 20h00 na sede, 
para toda a igreja.

Aniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mês
Dia 03 - Daniela

Dia 05 – Tainara Franco
Dia 12 – Adilson

Dia 14 - Anderson
Dia 15 – Alex Sandro

Dia 20 – Zeni
Dia 21 – Osmar Linhares

Dia 22 – Pr. Cláudio

IGREJA BATISTA MINISTÉRIO NOVA VIDA
CNPJ 87.330.346/0001-36

Rua Nicolau Matte Pessoa de Brum, 158 – Bairro Higino Leitão
Rio Pardo/RS – CEP: 96640-000 

Acesse nosso site: http://ibnvriopardo.webnode.com.br
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Palavra PastoralPalavra PastoralPalavra PastoralPalavra Pastoral
SERVIR A DEUS

Mas se vos parece mal servirdes ao Senhor, escolhei 
hoje  a  quem haveis  de  servir;  se  aos  deuses  a  quem 
serviram vossos pais, que estavam além do Rio, ou aos 
deuses dos amorreus, em cuja terra habitais. Porém eu e 
a minha casa serviremos ao Senhor. (Josué 24 :15)

Servir ao Senhor é colocar Deus acima de todas as 
coisas  que  são  muito  importantes  para  nós  seres 
humanos.  É  priorizar  a  vontade  de  Deus  sacrificando 
nossas  próprias  vontades.  É  disponibilizar  um tempo 
maior  a  Deus,  não  deixando as  coisas  do  mundo nos 
influenciar para que não venhamos a endeusá-las. 

Muitas vezes, damos prioridade aquilo que agrada à 
nossa  carne:  internet,  novelas,  filmes,  etc.  Porém 
precisamos,  urgentemente,  buscar  ter  mais  intimidade 
com o nosso Deus. 

Servir a Deus não é só ir aos cultos de domingo, mas 
sim  em  meu  lar,  trabalho,  escola,  fazer  com  que  a 
presença de Deus venha refletir sobre a nossa vida.

Cuidemos,  amados,  para  que  não  venhamos  a 
endeusar nosso trabalho, nosso carro, nosso conforto e 
nossos  filhos.  Porque  Deus  deve  e  precisa  estar  em 
primeiro lugar em nossas vidas.

Viver  para  Deus  é  negar-se  a  si  mesmo e fazer  a 
vontade de Deus, diariamente e independentemente das 
circunstâncias,  façamos  como Josué:  eu e  minha casa 
serviremos ao Senhor.

Pb Abraão Siqueira 
Igreja Batista Nova Vida – Rio Pardo

SECRETARIA
Pedimos desculpas aos irmãos por eventuais erros na 

lista de aniversariantes do mês. Se seu aniversário não constar 
ou constar de forma errada, por favor entre em contato com 
uma das secretárias, pois seu cadastro de membro deve estar 
desatualizado.

03

EDITORIALEDITORIALEDITORIALEDITORIAL
O PODER DO ESPÍRITO SANTO

“Os onze discípulos foram para a Galiléia, para o monte 
que Jesus lhes tinha designado. Quando o viram o adoraram; 
mas alguns duvidaram. E, chegando-se Jesus, falou-lhes: É-
me dado todo o poder no céu e na terra. Portanto ide, fazei 
discípulos de todas as nações, batizando-os em nome do Pai, e 
do Filho, e do Espírito Santo; Ensinando-os a guardar todas as 
coisas  que  eu vos  tenho  mandado;  eis  que estou convosco 
todos os dias, até a consumação dos séculos.”(Mt 28:16-20)

Jesus Cristo está vivo! Você está andando em vitória ou 
está  desanimado  e  derrotado  por  suas  circunstâncias?  Não 
desista, mesmo se estiver atravessando dias maus. Leia o livro 
de Atos e anime-se com a propagação do Evangelho de Cristo 
após  sua  morte  e  ressurreição.  Não  superaremos  as 
circunstâncias adversas sem o poder do Espírito Santo. Não 
podemos passar por de nossas águas profundas sem o Espírito 
Santo.  É  por  isso  que  o  Senhor  disse  aos  discípulos  que 
esperassem receber  o  Espírito  Santo,  que  os  fortaleceria  e 
capacitaria.  O Espírito  Santo  vive  dentro  de  nós.  Devemos 
pedir  ao  Senhor  que  nos  encha  até  transbordar  com  seu 
Espírito.  Nosso  relacionamento  pessoal  com  Ele  vai  se 
aprofundar quando estivermos cheios do Espírito Santo.

Mas recebereis a virtude do Espírito Santo, que há de vir 
sobre  vós;  e  ser-me-eis  testemunhas,  tanto  em  Jerusalém 
como em toda a Judéia e Samaria, e até aos confins da terra. 
(At  1:8)  Ao  ler  o  livro  de  Atos  vemos  que  os  discípulos 
receberam o Espírito  Santo e  grande  ousadia  espiritual.  As 
pessoas podiam ver que eles eram diferentes em suas palavras 
e ensinamentos. 

Você está falando com ousadia, quando o Senhor abre a 
porta para que você possa compartilhar o Evangelho de Jesus 
Cristo? Que nós nunca esqueçamos a missão que o Senhor 
nos deu e a autoridade que temos em Jesus Cristo. Oremos 
diariamente  por  um  avivamento  em  nossa  nação,  igreja  e 
família.

Crendo sempre no poder do Senhor, que nos fortalece e 
capacita,

Graça e paz!
Aurélia Cabral Cezar

04

MINISTÉRIO 
JOVEM

‘EU ESCOLHI ESPERAR’: NAMORO CRISTÃO

Amado  jovem,  conheça  na  internet  o  movimento  “Eu 
escolhi esperar”, que busca conscientizar sobre a abstinência 
sexual antes do casamento. Site: http://euescolhiesperar. com/; 
face:  http://www.facebook.com  /euescolhiesperar;  twitter: 
http://twitter.com/Escolhi Esperar. 

Para o criador do movimento, Pr. Nelson Júnior, depois da 
decisão de aceitar Jesus a segunda mais importante decisão é 
a  pessoa com a qual  vamos nos casar.  Afinal,  casamento é 
eterno. Todo jovem cristão sabe que sexo fora do casamento 
está fora da vontade de Deus e é pecado. E por que praticam? 
Por que eles sabem que não podem, mas não entenderam por 
que  não  pode.  Essa  mobilização  se  propõe  a  confrontar  a 
cultura  mundana  que  está  disfarçada  dentro  do  cristão  e 
compartilhar  a  cultura  do  Reino  de  Deus,  confrontando 
hábitos, costumes e sofismas. Não trabalhando no Pode! Não 
pode! mas com conceitos e valores bíblicos. Sexo não começa 
em cima de uma cama. Sexo começa na mente e no coração. 
Se pararmos de combater a doença e começarmos a trabalhar 
no  foco  dela,  onde  tudo  começa,  não  vamos precisar  lutar 
contra  nossa  natureza  física,  porque  nossa  natureza  terrena 
(carne) estará mortificada para o velho homem e suas obras.

A mensagem para nossa geração, é que a vontade de Deus 
não é que sejamos virgens! Forte isso né? Pois é, em 1ª Ts 
4:3-4 não diz: “esta é a vontade de Deus a nossa virgindade”. 
Diz  que  a  vontade  de  Deus  é  a  nossa  inteira  santificação! 
Deus quer muito mais que nossa virgindade, Deus nos quer 
por inteiro. Deus quer muito mais que partes do nosso corpo, 
Ele quer nosso corpo inteiro. Se casar virgem, não quer dizer 
que  você  está  casando  puro.  Já  pensou  nisso?  Comece  a 
pensar. A vida é feita de escolhas. Hoje você faz suas escolhas 
e  amanhã  suas  escolhas  fazem  você.  Quando  você  não 
escolhe,  você  já  escolheu.  Tudo  chega  com o  tempo  para 
aqueles  que  no  Senhor,  esperam.  Vale  a  pena  esperar  por 
aquilo que será para sempre. Não troque o que é eterno, por 
aquilo  que é  passageiro.  Deus tem um plano para todas  as 
áreas  da  sua  vida,  inclusive  emocional.  Creia,  viva  e 
descubra!


